



さわやか相談室だより

27年度
行田市立長野中学校
3月号

学年の締めくくりをしよう！

少しずつですが春の訪れを感じられるようになりました。学校の敷地内にある梅の木もきれいな花を咲かせはじめました。

3年生のみなさんは、将来の進路選択という大きな試練の中で、巣立ちの時をむかえました。たくさんの思い出を胸に、次の目標に向かって大きくはばたいてくれることを期待しています。

1、2年生のみなさんも学年のまとめをしっかりと行って、進級の準備をしましょう。長野中を良い学校にしようと頑張ってきた3年生の想いを引き継いでください。



～．

1年間を振り返って

相談室は、生徒のみなさんが学校生活を順調に送れるように、悩みや心配なことをどうやって解決していくのかを考えたり、支えたりするところです。また、相談以外にも、休み時間や昼休みに来室し、いろいろな話しをしたり、次の授業を頑張るための充電の場所としたりする皆さんの姿がありました。

小さな悩みなら、誰かに聞いてもらえるだけで解決してしまうこともあります。一人で悩まないでください。みんなで考えればきっと解決の方法が見つかるはずです。誰でも気軽に来室してください。

学校生活は、いつもうまくいくことばかりではないけれど、諦めずに前を向いて一生懸命に臨むことで必ず結果はついていきます。

自分らしさを忘れずにいつも輝いている人になってください。



原口 亨江

新しい進路や進級という節目をむかえます。今まで築き上げてきた、一つ一つを大切に、前へ進んでください。そしてどんなときでも、必ず誰かに支えられていることを忘れないでください。

谷平 有理江

4月より、卒業生は各々の場所で、進級生は新入生を迎えての新しい生活がスタートします。環境の変化は、皆さんが変わる（成長する）チャンスです！皆さんはどんな自分になりたいですか？

若山 由賀里